



Musikverein „Glückauf“ ehrt verdiente Mitglieder

Der Musikverein „Glückauf“ hat im Zuge seiner Weihnachtsfeier langjährige Mitglieder geehrt. Besonders aus der Reihe der Geehrten stachen Anke Lange (Violine) für 20 Jahre und Simone Leimkühler (Tenorsaxophon) für 25 Jahre aktives Mitwirken heraus. Dabei galt ihnen an diesem Tag in besonderer Weise der Dank für ihre Leistun-

gen, sicherlich stellvertretend für die vielen anderen engagierten Orchestermmitglieder. Der Musikverein will sich laut eigener Mitteilung im kommenden Jahr verstärkt darum bemühen, seinen Bekanntheitsgrad in der Region zu vergrößern – zum Beispiel durch das Bemühen um neue Auftrittsmöglichkeiten.

lizer
ten
Dienst
Autofa
im St
wegsv
ter Dro
wirkun
Am
23.20
Polizei
in Rhe
Autofa
der V
konsum
testet -
nis. De
wurde
nomm
später,
stoppte
ner D
gen A
Auch
Verdac
konsum
falls ei
men. I
se wa
(Mont